

EN GIBRALTAR

Primer centro de investigación sobre migración y cambio climático

Directorio

- Fundación Migres
- Parque Natural Estrecho
- Campo Gibraltar

CÁDIZ, 18 Jul. (EUROPA PRESS) -

La comarca gaditana del Campo de Gibraltar ha acogido este jueves el acto de inicio de las obras del que será el primer centro de investigación del mundo sobre migración y cambio climático, promovido por la Fundación Migres. Concretamente, estará ubicado en el Parque Natural del Estrecho, en las inmediaciones

de la localidad de Tarifa.

Según ha detallado la Fundación Migres en un comunicado, se invertirán 1,6 millones de euros en el proyecto, que cuenta con la colaboración de Red Eléctrica de España, el Ministerio de Defensa, la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Tarifa y el Grupo de Desarrollo Rural del Litoral de la Janda.

El nuevo Centro de la Migración y el Cambio Global estará dedicado a la actividad científica, la aplicación de soluciones ambientales y la formación avanzada, y dispondrá de observatorio y espacios para la interpretación del fenómeno migratorio y exposiciones.

Por su "estratégico" emplazamiento, disponibilidad de espacios, posibilidades de rehabilitación y dotación de infraestructuras, el nuevo Centro "reúne todos los requisitos para albergar una gran instalación científica" para el estudio de la migración y el cambio global y convertirse en un "referente internacional".